



Haxen „to-go“

DANKKE

***Liebe Mitbürger(innen) und Gäste von
Schwedelbach-Pörrbach,***

Mit 160 Bestellungen hat das diesjährige „Haxen to-go“ Angebot des SPD Ortsvereins Schwedelbach-Pörrbach den Erfolg des letzten Jahres noch übertroffen. Dank vieler fleißiger Helfer wurden alle Bestellungen im angegebenen Zeitfenster ohne Warteschlangen ausgegeben. Die positiven Rückmeldungen zur Aktion bestätigten die Entscheidung auch in diesem Jahr zumindest eine Alternative zur traditionellen Zeltvariante anzubieten. Wir alle hoffen auf 2022.

Der SPD Ortsverein bedankt sich bei allen Gästen und seinen Mitgliedern, die dieses Angebot unterstützten.

*Dank des Erfolgs konnte ein kleiner Gewinn erzielt werden. Diesen werden wir gerne wieder in Projekte, die dem Vereinsmotto „Schwedelbach-Pörrbach; Lebens- und Liebenswert“ gerecht werden, in der Gemeinde investieren.
Weihnachten steht vor der Tür - Ihr dürft gespannt sein*